

夏休み中の子ども達を 非行や犯罪被害から守ろう!!

子ども達が夏休みに入ると、開放感から生活リズムが乱れがちになったり、極端な昼夜逆転の生活になる子どもも少なくないと思います。生活リズムの乱れから、体調を崩したり、心の健康も損ないやすくなるものです。

さらに開放的な雰囲気から、深夜はいかい等の非行行為により、いつの間にか犯罪被害に巻き込まれる危険性も高まることが考えられます。

な の 花

発行
一関警察署
生活安全課
少年補導職員
TEL 0191-21-0110

子どもは・・・
なに？を
どんなこと？を
キケンと思うのかな？

～対策は…家庭での取り組みが大切～

- * 規則正しい生活を心がけること
- * 大人が子ども達の行動に関心を持って見守ること。
- * 子どもの周りの危険について、親子で話し合うこと。

大人の目が届きにくくなるのが夏休み！
地域ぐるみで、子ども達を見守る大人の目を増やし、
子ども達の安全と安心を守っていきましょう

5月～6月の補導状況

() 内は女子の数です

	一関地域	他管内	合計
喫煙	6	6	12
深夜はいかい	2	1	3
計	8	7	15

喫煙による補導が
増えています。
お酒とたばこは
20歳からです！



～お知らせ～

『わたしの主張』一関地区大会

日時：令和7年8月27日（水）
午後2時～4時30分まで
場所：一関文化センター中ホール

※上記のとおり開催いたします。一関市内・平泉町の中学校から代表弁士たちが熱い『主張』を発表します。ぜひ、ご覧下さい！



身近に潜む…薬物を使う者



「薬物の乱用が身近にある」ことを知っていただきたい。岩手県内で男子高校生が薬物を持ち、使用していたとして逮捕されたのは記憶に新しい。

薬物を使用する理由がどうであれ、薬物は人体に悪影響しか残しません！発育段階の子どもの脳に大きな損害を与えるだけでなく、心が壊れてしまうでしょう。



薬物は…

- * 持っては **ダメ!**
- * 使っては **ダメ!**

子どもが自分で身を守る -あいことば-

